

# 15 años de democracia en el Ayuntamiento

Durante este año se han celebrado algunos actos para conmemorar los quince años de ayuntamientos democráticos en nuestro país. Mollet del Vallès, desde 1979, ha sido gobernado por diferentes partidos políticos, coaliciones y pactos de gobierno. Tres han sido las alcaldesas que han ostentado la máxima representación política en nuestro municipio: Ana Bosch (1979-83), Carme Coll (1983-87) y Montserrat Tura, que ocupa este cargo desde hace siete años.

La primera legislatura fue, sin lugar a dudas, la más interesante de las cuatro que se han vivido hasta el día de hoy. Durante aquellos primeros cuatro años, el PSUC, que era la fuerza política más votada y contaba con nueve concejales, tuvo que pactar con socialistas y Convergència para llevar a buen puerto la tarea de gobernar. Esa primera legislatura tuvo la característica de ser la primera vez que una candidatura de independientes conseguía llegar a obtener un concejal y, además se dio una de las circunstancias más curiosas desde un punto de vista electoral: Unión de Centro Democrático, que era el partido que llevó el peso de la transición demo-



El PSC-PSOE actualmente tiene mayoría absoluta en el Ayuntamiento molletense, con 11 concejales

crática en nuestro país y que gobernó España hasta 1982, en las elecciones de 1979 no obtuvo representación en el Ayuntamiento de Mollet. Las elecciones del 4 de abril de 1979 marcaron el inicio de un camino que ni mucho menos se preveía fácil. Los concejales de aquella época que han expresado sus opiniones a lo largo de los últimos cuatro meses en "La Tribuna Vallesana", han señalado la ilusión y el voluntarismo como características de aquellos primeros cuatro años. La edad de los concejales que salieron elegidos en aquella primera legislatura era clarificadora: Así, Carme Coll contaba con 28 años, mientras que Isidro Carpio,

Josep Torrecillas o Josep Serra tan solo contaban con 24 años, los dos primeros y 25 el que fue concejal de Cultura durante la primera legislatura.

## 23 de febrero de 1981: Un golpe de Estado que fracasa

Pasaban pocos minutos de las seis y media de la tarde de un lunes, 23 de febrero de 1981, cuando en el edificio del Congreso de los Diputados, que se estaba desarrollando la sesión de investidura para que Calvo Sotelo sustituyese al dimitido Adolfo Suárez, cuando el teniente coronel Antonio Tejero irrumpió en el Congreso de los Diputados con la clara finalidad de acabar con la

corta vida democrática que existía en nuestro país. La noche del 23 al 24 de febrero, con los diputados y senadores secuestrados en el edificio del Congreso de los Diputados, el país entero vivió una de las noches más largas de la transición democrática. Mollet del Vallès no fue ajena a esta circunstancia y en el Ayuntamiento de Mollet, aquella noche, mientras varios policías municipales repartieron unas octavillas en las que se informaba a la población que la legalidad constitucionalmente elegida seguía vigente, el pleno de la corporación molletense se reunió en una sesión plenaria urgente en la que aprobaron el siguiente manifiesto: "Ante los graves acon-

tecimientos ocurridos en el Congreso de los Diputados, el Ayuntamiento en Pleno se pronuncia en los siguientes términos: a) **Manifiesta su condena ante aquellos que utilizando la violencia pretenden la desestabilización del país, relegando la voluntad popular manifestada plebiscitariamente por un estado democrático.** b) **Manifiesta todo su apoyo a S.M. el Rey, a las Instituciones democráticas así como a las fuerzas que apoyan lealmente a la Constitución, al Rey y a las Instituciones.** c) **Hace un llamamiento a los ciudadanos de Mollet del Vallès para estar en una actitud atenta, de calma y confianza en las**

Instituciones democráticas y con una voluntad fuerte y decidida manifestarlas. d) **Insta a los ciudadanos de Mollet del Vallès para que en todo momento den apoyo moral a sus representantes municipales, los cuales mantendrán sus responsabilidades en defensa de la Constitución y las Instituciones democráticas.**"

Asimismo, todos los colegios públicos y privados, entidades culturales, sindicatos, partidos políticos, asociaciones de vecinos, diversos gremios de la población y clubs deportivos mostraron su total apoyo a los representantes del Ayuntamiento.

Pero no todo fueron tragos amargos en los primeros cuatro años. Una de las novedades dentro del mundo de los medios de comunicación fue la puesta en funcionamiento de la emisora municipal, Radio Mollet. No era la primera vez que Mollet tenía una emisora de radio, ya que durante los primeros años de la década de los sesenta, algunos aficionados con la ayuda de la parroquia habían realizado algunas emisiones.

Pero fue en 1981 cuando Radio Mollet empezó a emitir con re-

(Pasa a la página ocho)

ACADÈMIA  
NOYOS  
LOGOS

IDIOMES I REPÀS

C/. Jaume I, 54 1er - 08100 MOLLET - Tel. 570 71 19

## MATRÍCULA OBERTA 94-95

### • IDIOMES

Anglès, francès i rus.  
Català oral i/o escrit (Nivells A, B i C).  
Repàs d'anglès, de francès i de català

### • REPÀS

EGB, BUP, COU i FP

Grups reduïts i classes particulars.  
Ampli horari de dilluns a dissabte  
matí, tarda i vespre.